
Reunião CADES IPIRANGA 

GESTÃO 2022/2024 

Janeiro/2023 

No dia dezesseis de Janeiro de dois mil e vinte e dois, seis horas da tarde, ocorreu a decima 
primeira reunião ordinária mensal do Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento 
Sustentável e Cultura de Paz da Subprefeitura Ipiranga – CADES IPIRANGA – Gestão dois mil e 
vinte e dois mil e vinte e quatro, reunião realizada de forma online, pelo aplicativo teams.  

  

O interlocutor abriu a primeira reunião do ano lendo a ATA; 

Após a leitura da ATA, seguimos a pauta da reunião, onde o interlocutor deu o feedback das 
demandas da reunião anterior; 

Sobre a demanda da cozinha agroecológica seria algo na Usina Vergueiro, e seria interessante 
fazer a ligação da agua e luz, onde algumas vezes foi cedido pelo transbordo m, porem o 
CADES gostaria de algo oficial junto com a subprefeitura, o interlocutor falou que iria buscar 
informações junto com subprefeito e a conselheira Debora mencionou que terá uma reunião 
direta com o subprefeito e mencionaria sobre o assunto; 

Sobre a inclusão das datas das reuniões ser inclusas na agenda do subprefeito, o interlocutor 
mencionou que todas as datas o subprefeito fica ciente, porem não são todas que ele pode 
entrar , porem toda véspera de reunião o subprefeito fica ciente das pautas e posiciona o 
interlocutor sobre as demandas para serem passadas na reunião, foi decidido que a reunião de 
fevereiro será presencial, e foi solicitada a presença do subprefeito; 

  

O interlocutor falou sobre as solicitações das mudas para plantio em 3 locais ( Av: Nazaré, Rua: 
João Lanhoso e Praça Milton Sternberg) já estão aguardando retirada no viveiro de cotia, falou 
também que o transporte será feito por caminhão em uma data se possível ainda em janeiro, 
aproveitou também para falar sobre o assunto da pauta sobre o viveiro do CADES, deixou 
como opção o espaço das áreas verdes da subprefeitura na Rua Taquarichim, o espaço é da 
subprefeitura, porem seria reservado um espaço para o CADES onde todas as mudas que 
forem entrar ou sair deixarem documentado, e até definir o local do Viveiro as mudas que já 
estão liberadas poderiam ficar até o plantio nos locais. A Conselheira Debora acha melhor 
deixar no espaço da Usina vergueiro, e foi questionado sobre quem cuidaria estando nesse 
local, a Conselheira Debora comentou que terá uma composteira no local, e o grupo poderia 
cuidar dessas mudas, a conselheira mencionou que seria um dos assuntos da reunião com o 
subprefeito. O interlocutor mencionou que pode fazer o acompanhamento com o Conselheiro 
Thiago, na demanda da coleta de água no Rio; 

Foi falado sobre a indicação dos terrenos para pátio de compostagem, o interlocutor 
mencionou que dos 3 terrenos indicados, 1 local tem uma conversa junto com o Prefeito para 
virar uma área de bosque, com plantações de arvores , 1 local o interlocutor pediu para o 
conselheiro Thiago verificar juntamente com a SELIMP uma vez que foi indicado por eles, e o 
outro local o interlocutor ficou de abrir o processo indicado para o pátio de compostagem.  

O interlocutor mencionou sobre as lixeiras de ruas e praças, que estão sendo roubadas e 
depredadas por vândalos, e solicitou os protocolos abertos para as possíveis recolocação das 
mesmas. 



Sobre a demanda da Joao Lanhoso, foi falado que juntamente com a LOCAT será programado 
para fazer no fim de fevereiro, reforçou para ser feito uma limpeza mai or no local, e sugeriu 
para que será feita um mutirão junto com os moradores, para ser feito a revitalização, limpeza 
e plantio, foi solicitado pela conselheiras Susi a abertura dos berços para plantio na Joao 
Lanhoso, foi falado sobre os TPU´s para que quando for definido os munícipes que seja feita a 
documentação de forma direta com a subprefeitura, para ser mais rápido o processo.  

Sobre a demanda do Eco ponto no parque da Sabesp, o interlocutor passou o contato do 
Fundo Social do Estado, para os conselheiros entrarem em contato e verificar sobre o projeto; 

A conselheira Talita, falou sobre apresentar o TCC que a mesma concluiu na próxima reunião 
do CADES Ipiranga, e estendendo o convite para outros CADES e organizações.  

A Conselheira sugeriu que se coloque o numero dos processos abertos na ATA, o interlocutor 
mencionou que tem uma planilha junto com o conselheiro Thiago, para sempre estar fazendo 
um feedback, para atualizar o andamento das solicitações feitas pelos conselheiros; O 
interlocutor se comprometeu em entregar a ATA sempre no dia seguinte da reunião, quando a 
mesma for online, para que tenha um melhor acompanhamento das solicitações e pedidos;  

O Conselheiro Nelson mencionou sobre a mudança de uma determinada estatua no parque, se 
seria possível fazer a colocação no lugar que sempre esteve, foi falado que seria interessante 
repassar esse assunto para o Adm. Do Parque o Sr. Wagner. 

O Conselheiro Milton, mencionou sobre colocar identificação nas plantações do CADES, para 
quem sabe assim diminuir o vandalismo de alguns, como retirar as arvores sem autorização; 

O interlocutor informou que seria feita a melhoria da cerca que estava caída na Usina 
Vergueiro, pela subprefeitura, que foi uma solicitação dos Conselheiros Ailton e Debora;  

A Conselheira Debora, informou que no dia 25/01, aniversário de São Paulo, terá um encontro 
na Usina Vergueiro, com várias atrações, e repassou o convite para todos. A conselheira Susi, 
sugeriu que seja feito o convite nas redes sociais do CADES, e ser bem divulgada por se tratar 
de uma pauta importante do meio ambiente. O Interlocutor sugeriu uma parceria junto com a 
subprefeitura para que a mesma fique ciente dos eventos; e seria interessante uma interação 
com as supervisões dentro da sub, principalmente a cultura; ficando em aberto futuros 
diálogos. 

  

 


